

# *Cruz Roja reafirma compromiso con Colombia y dice que premio Nobel de la Paz es &quot;buena señal&quot;*

---



S. Paulo, 7 oct (RHC) El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) reafirmó su compromiso humanitario en Colombia pese al rechazo al Acuerdo de Paz entre el gobierno y FARC-EP en el plebiscito, y subrayó que el Premio Nobel de Paz concedido al presidente Juan Manuel Santos es "una buena señal" de la comunidad internacional.

"Hay que subrayar un elemento muy importante: las partes en esta negociación tenían conciencia de la importancia de los asuntos humanitarios del acuerdo desde hace mucho tiempo", afirmó Christoph Harnisch, el jefe de la delegación del CICR en Colombia.

Especialista en relaciones internacionales, Harnisch destacó que en la negociación hay "tres elementos muy importantes en la dimensión humanitaria, que son los acuerdos parciales para el 'desminado' (erradicación de minas antipersonales), los menores (del conflicto) y los desaparecidos", con los que el

CICR está comprometido.

"Los negociadores quieren implementar lo acordado en los tres temas humanitarios y lo que hace falta ahora es planear acciones concretas. Una negociación de paz es una negociación política, pero la dimensión humanitaria es muy importante para el país y las víctimas están en el centro de negociaciones", añadió Christoph desde Brasil.

El acuerdo firmado el pasado 26 de septiembre en la caribeña ciudad de Cartagena entre Santos, y el número uno de las FARC, Rodrigo Londoño, alias 'Timochenko', fue sometido a un plebiscito popular de ratificación, en el que venció la campaña por el 'No', liderada por el expresidente Álvaro Uribe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108004-cruz-roja-reafirma-compromiso-con-colombia-y-dice-que-premio-nobel-de-la-paz-es-quotbuena-senalquot>



**Radio Habana Cuba**